

鏡野町中学生海外体験事業

シンガポールはとてもきれいで、マーライオンにも行けて、とても楽しかったです。ホームステイで通じなかつた事があつたけどとても優しくしてくれました。写真もいっぱいとれて、楽しい場所に行けたのでとても充実した、楽しい体験になりました。

また、シンガポールに行つてみたいですね。

●鏡野中学校 坂田 文竜

ホストファミリーはとても親切で、英語やジェスチャーでコミュニケーションをとることができました。街は都会で、見るもの聞くもの全てが新鮮で楽しかつたです。

中でもマリーナベイサンズからの眺めは本当に絶景で、忘れられない思い出になりました。ホストの友達が「日本で会おう」と言つていたので、冬が楽しみです。



昼食はマリーナベイサンズを見ながら

●鏡野中学校 藤田 恋央

シンガポールはとてもきれいで、マーライオンにも行けて、とても楽しかったです。ホームステイで通じなかつた事があつたけどとても優しくしてくれました。写真もいっぱいとれて、楽しい場所に行けたのでとても充実した、楽しい体験になりました。

また、シンガポールに行つてみたいですね。

●鏡野中学校 山王 鳩

以前、うちにホームステイしたティファニーと一緒にホストファミリーとも楽しく過ごせたシンガポール。行く前まではあれもこれも話をしたいと思つていましたが、いざとなると緊張してしまい結局身振り手振りになつてしましましたが、相手がOKと言つてくれたので嬉しかつたです。海外体験事業に参加できてよかったです。

●鏡野中学校 長沼 沙良

シンガポールと日本の文化は、全然ちがいました。

一つ目は、外が下駄箱だということ。二つ目は、みんなハンカチを持つていないことです。手を洗つても、服でふくか、ティッシュでふいていました。日本とは、ちがつた文化が知れてよかったです。

●鏡野中学校 河井 沙奈

初めての海外でのホームステイはとても楽しく、思い出がたくさんできました。英語で話すのは難しかつたですが、二日もすると、慣れました。改めて英語の重要さが分かりました。またシンガポールなどの海外へ行くときがあると思うので、それまでに英語をたくさんしゃべれるように努力します。

●鏡野中学校 川上 遥

私は最初この体験事業に参加すると、シンガポールで英語を話して上手くホストファミリーと接することができることばかりだったけど、みんなと楽しく参加できてよかったです。シンガポールは日本と違つことが多いことばかりだったけど、たくさんのこと学びながら楽しくてびっくりすることばかりだったけど、たくさんのこと学びながら楽しめてよかったです。

●鏡野中学校 鳥取 優樹

今回の海外体験事業で僕は「自分の英語をもつと上手にしたい。」という目標を持っていて、実際にシンガポールでは、たくさんの人と英語で会話できました。始めは自分の英語が通じるか不安でしたが、ホストファミリーやメイフラワーの人たちが一生懸命話を聞いてくれたりとても親切してくれて、本当に充実した五日間でした。

●鏡野中学校 井上 貴裕

僕がシンガポールに行つて一番よかつたことは、前よりも英語が話せるようになつたことです。初日は何を言われているのかよく分らなかつたけど、自分の知つている単語を使って話をしていたら、コミュニケーションがとれるようになつてうれしかつた。

思い出がたくさんできた。必ずもう一度シンガポールに行きたい。



チャンギ国際空港でお別れ



ドラゴンボート体験



水族館見学